
АмурИнфо 

 

25 февраля 2019, 16:12  

Василий Орлов: на строительном рынке практически не осталось серьезных 

организаций 
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Компании строительного сектора в 2018 году заплатили в региональный бюджет на треть больше 

налогов. При этом темпы строительства в регионе снижаются. Сейчас объемы ввода жилья почти 

вдвое меньше, чем в 2014-2015 годах.  

По данным Амурстата, в январе-ноябре 2018 года на территории области построено 1 814 квартир 

общей площадью 101,4 тысячи квадратных метров, или 67,2 % к уровню января-ноября 2017 года. В 

январе 2019 года было построено 95 квартир. 

О деятельности компаний строительной отрасли говорили на публичных слушаниях под руководством 

УФНС России по Амурской области. Участие в обсуждениях принял амурский губернатор. 

«За прошлый год в сравнении с 2017-м годом налоговые поступления в региональный бюджет выросли 

на 8 %, до 44,7 миллиарда рублей. Из них на 30 % увеличилась налоговая отдача строительной отрасли 

Приамурья. Причиной стала реализация четырех крупных проектов: космодром Восточный, "Сила 

Сибири", газоперерабатывающий завод и Нижне-Бурейская ГЭС. Надеюсь, что в 2019 году будет 

принято решение по строительству еще одного крупного объекта на территории региона – Амурского 

газохимического комплекса с капитализацией в 600 миллиардов рублей», – отметил Василий Орлов. 

 

Губернатор сообщил, что темпы строительства в Приамурье начали снижаться. Сейчас объемы ввода 

жилья практически вдвое меньше, чем в 2014-2015 годах. За этот период сократилось и число компаний. 



«Сейчас на строительном рынке практически не осталось серьезных организаций. Денег для реализации 

проектов в строительной отрасли более чем достаточно, проблема в конкуренции. Чтобы компании 

выросли, нужно создать условия. В этом и смысл нашей работы», – заявил глава региона. 

 

В свою очередь налоговые органы выявляют компании-«однодневки», ведущие недобросовестную 

работу, в том числе в строительной отрасли. Руководитель УФНС России по Амурской области Елена 

Астайкина отметила, что фирмы-«однодневки» создают негативные ситуации при проведении 

аукционов. В результате создаются проблемы при реализации госконтрактов. 

«В 2018 году было проведено 111 проверок, вдвое меньше, чем в 2017 году, из которых 20 % прошли в 

строительной отрасли. Проведя анализ, можно заметить, что число фиктивных организаций за два года 

сократилось вдвое», – сообщила заместитель руководителя УФНС России по Амурской области 

Светлана Глущенко. 

Как сообщало Амур.инфо, в строительной отрасли Приамурья ожидаются серьезные перемены в связи с 

изменениями в законодательстве в части долевого строительства. С июля 2019 года деньги дольщиков 

должны будут поступать на специальные эскроу-счета в банках и доступ к ним застройщики смогут 

получить только после сдачи домов. Стройкомпаниям, в свою очередь, придется брать в банках займы 

под определенные проценты. В связи с этим в Приамурье прогнозируется банкротство застройщиков, 

дальнейшее снижение темпов строительства жилья и как следствие рост цен на квадратные метры. 
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